



チェリーだより

令和5年11月・12月号



懐もこんな小さい時があったかなー笑



季節を感じよう！ ～公園遊び・芋ほり体験したよ～



筑豊緑地に行ったよ～

11月23日に筑豊緑地に遊びに行きました！芝生の感触を楽しんで寝転んだり、秋の匂いのする風を受けたり、太陽の光に目を細めたりと、いつもよりも生き活きたみんなの表情を見ることができました。頑張っ



居宅訪問型児童発達支援利用のAさんも、お家で芋ほり体験をしました。手にはお芋の天ぷら♡自分で掘ったお芋の香りは格別に良い香り！



芋ほり体験楽しい！



ななな…何だコレ！！



いちょうの葉のお布団はカサカサと音が鳴り、楽しかったです！土や葉っぱ、お芋の香りも堪能しました♡



メリークリスマス！！

チェリーに沢山の小さなサンタさん出現！！みんなとてもかわいいですね♡プレゼントは何が届くのかな～？



おたんじょうびおめでとうございます！！

Y・Hさん
おめでとう！

Y・Hさん
おめでとう！

F・Aさん
おめでとう！

K・Yくん
おめでとう！

H・Kくん
おめでとう！

N・Sくん
おめでとう！



2023年、皆さま本当にありがとうございました！

2024年も皆様にとって幸せな1年となりますように

保護者の皆様、来年もどうぞ宜しくお願いいたします！

うさぎ年も終わるね！次は辰年～
🐰🐰🐰🐰

今年も頑張ったよ～

